

Resolution zur Ortsbeiratssitzung am 18. Mai 2016

Sporthalle: Planungssicherheit für Schul- und Vereinssport

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt unterstützt die Bemühungen der Verwaltung, in der Mainzer Neustadt eine zusätzliche Sporthalle zu errichten. Diese ist für die Schulen, die ansässigen Vereine und auch für den Breitensport unverzichtbar. Insbesondere vor dem Hintergrund der Bebauung des Zollhafenareals mit Wohnungen für viele Neubürger sind zusätzliche Kapazitäten für den Sport dringlich.

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt steht auch einer erneuten Verlegung des geplanten Standorts offen gegenüber. Die Verwaltung wird nun darum gebeten, eine eindeutige und endgültige Standortfestlegung zu treffen, ein tragfähiges Finanzierungskonzept auszuarbeiten und für einen vollständigen Ersatz möglicherweise auf dem Baufeld wegfallender Stellplätze zu sorgen.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 09.05.2016

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange